

Résolution du 8 mai 2012 de MM. Alberto Velasco, Pierre Gauthier et Mme Vera Figurek: «Mettons tout en œuvre afin que la crèche de Merck Serono soit sauvée».

(retirée par ses auteurs
lors de la séance du 8 juin 2016)

PROJET DE RÉSOLUTION

Considérant:

- la brutalité avec laquelle l'entreprise Merck Serono a mis fin à l'emploi de 1250 personnes;
- la forte pénurie en ce qui concerne les places d'accueil de la petite enfance en Ville de Genève;
- que la crèche actuelle se situe dans le bâtiment de l'entreprise Merck Serono;
- que les 52 places d'accueil sont menacées, représentant environ 60 familles;
- qu'il est important de sauvegarder les postes des 24 personnes qui y travaillent;
- que l'Espace de vie infantine Crescendo a été réalisé en partenariat avec la Ville de Genève;
- que l'offre de l'accueil de la petite enfance, selon l'audit de la Cour des comptes, correspond seulement à 24% des nécessités;
- l'objectif primordial est de sauver les emplois et le maintien du site de Merck Serono Genève;
- que si, malgré la mobilisation syndicale actuelle, la décision de Merck Serono de quitter Genève était confirmée,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de tout mettre en œuvre afin que soient prises les mesures nécessaires pour le maintien de l'activité de l'Espace de vie infantine Crescendo, situé dans l'un des bâtiments de l'entreprise Merck Serono.